

Décès de Jean-Pierre Kahane

C'est avec une très grande tristesse que nous apprenons la disparition de Jean-Pierre Kahane survenue le 21 juin 2017 à l'âge de 90 ans. Pour rendre hommage à cet immense mathématicien, qui était un spécialiste de l'analyse harmonique et des probabilités notamment, mais également un grand humaniste et un grand professeur, nous mettons à la disposition de tous [l'interview de Jean-Pierre Kahane réalisée par André Warusfel en 2005](#) dans le cadre de la rubrique "Plaisir des Mathématiques" de la RMS (Revue des Mathématiques de l'enseignement Supérieur).